

Chronik für den Monat Januar 2012

www.bl./chronik

27. Januar 2012

Frenkendorf; musikalischer Tausendsassa

Nach seiner über ein halbes Jahrhundert dauernden Musiker-Karriere hat Marcel Langel aus Frenkendorf vor einigen Jahren angefangen, alle vorhandenen, guten Tonaufnahmen zu Platten zu verarbeiten. Nun ist die 30. und letzte CD herausgekommen, auf der nebst Dixieland auch Big-Band-Swing mit der Georgy's Bigband und Oberkrainer-Sound zu hören ist, immer im Beisein von Langel. Zu seiner Karriere hat er auch ein umfangreiches Buch über die Bourbon-Street Jazzband herausgebracht, bebildet, mit 436 Seiten Umfang. Langel wurde vom Bürgerrat für seine Verdienste um Frenkendorfs Kultur mit einem Förder- und Anerkennungspreis ausgezeichnet.